

En Getaway<mark>Store</mark> te mostramos Chile de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!



Santiago, Puerto Natales & Torres del Paine

7 días - 6 noches

Desde \$2,315* por persona en ocupación doble

Incluye

Boletos aéreos internacionales San José - Santiago - San José

Boletos aéreos locales Santiago - Punta Arenas - Santiago

Boleto aéreo local El Calafate - Buenos Aires

Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en Santiago en servicio privado

Traslado aeropuerto - estación de bus en Punta Arenas

Traslado estación de bus - hotel en Puerto Natales

Traslados hotel - muelle - hotel en Puerto Natales

Traslado hotel - estación de bus en Puerto Natales

Boletos de turístico Punta Arenas - Puerto Natales - Punta Arenas

3 noches de alojamiento en Santiago

3 noches de alojamiento en Puerto Natales

Desayunos diarios

2 almuerzos

Tour de la Ciudad de Santiago y visita al Cerro Santa Lucía

Navegación a los Glaciares Serrano y Balmaceda

Tour al Parque Nacional Torres del Paine

Visita a la Cueva del Milodón

Impuestos aéreos

Impuestos hoteleros

Impuestos de salida de Costa Rica

Equipaje documentado (23kg)

Asistencia personalizada

No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes Tours no indicados en las descripciones anteriores Equipaje documentado (23kg)

Seguro de viaje (opcional, recomendado)

Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple
Categoría Turista	\$2,965	\$2,315	\$2,175

Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025. Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar.

Los precios pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias.

Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros.



Descripción detallada del itinerario

DIA 01 SAN JOSE - SANTIAGO

¡Bienvenido a Santiago!

Capital de Chile y ciudad moderna enmarcada por la imponente Cordillera de los Andes. A tu arribo al Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez, serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte la bienvenida y brindarte la asistencia necesaria.

Durante el traslado al hotel seleccionado, recibirás una orientación inicial sobre Chile y los detalles de tu viaje. Será el momento ideal para resolver cualquier duda y comenzar a descubrir el carácter vibrante, cultural y cosmopolita de la ciudad. Alojamiento en Santiago.

DIA 02 SANTIAGO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Descubre el alma de la capital chilena en un recorrido que combina historia, modernidad y tradiciones. Nuestro tour comienza en el corazón de Santiago, explorando la Plaza de Armas, rodeada por la imponente Catedral Metropolitana, el histórico Correo Central y el Palacio de la Real Audiencia, edificios que narran siglos de evolución de la ciudad.

Continuaremos hacia el emblemático Palacio de La Moneda, sede del Gobierno, donde podrás apreciar la mezcla de arquitectura clásica y la vida urbana que late en sus alrededores. El paseo también nos llevará por los barrios más tradicionales, con sus calles llenas de carácter y encanto. La experiencia se eleva en el Cerro Santa Lucía, un oasis urbano donde Santiago fue fundado en 1541. Subiremos entre jardines, terrazas y miradores hasta alcanzar una vista panorámica única de la ciudad y la cordillera de los Andes como telón de fondo: una postal que quedará grabada en tu memoria.

Antes de finalizar, recorreremos sectores modernos como Providencia y el dinámico Barrio Lastarria, reconocido por su ambiente cultural y bohemio. Finalmente, regresaremos a tu hotel con una visión completa de una ciudad que fusiona a la perfección su pasado colonial, su presente vibrante y su proyección cosmopolita.

Alojamiento.

DIA 03 SANTIAGO — PUNTA ARENAS — PUERTO NATALES (desayuno)

Desavuno en el hotel.

A la hora indicada, te trasladaremos desde tu hotel al aeropuerto para que tomés tu vuelo local a la ciudad de Punta Arenas.

A tu llegada al Aeropuerto Internacional Presidente Carlos Ibañez del Campo, nuestro representante te estará esperando para llevarte a la estación de bus. Desde allí emprenderemos un viaje escénico hacia Puerto Natales, atravesando los vastos paisajes de la Patagonia chilena. Durante el recorrido, podrás admirar estancias ganaderas, guanacos y ovejas que habitan libremente la pampa, mientras el horizonte se transforma en montañas y lagos de intenso color.

Al llegar a Puerto Natales, puerta de entrada al Parque Nacional Torres del Paine, te recibirá la serenidad de una ciudad rodeada de naturaleza y belleza indómita. Más que un traslado, es una travesía por los paisajes más auténticos de la ciudad más austral de Chile. Alojamiento en Puerto Natales.

DIA 04 PUERTO NATALES — TORRES DEL PAINE (desayuno y almuerzo)

Desayuno en el hotel.

Muy temprano, te recogeremos en el hotel para iniciar una de las visitas más emblemáticas de esta región, el Parque Nacional Torres del Paine. En el camino atravesaremos grandes áreas de estepa y matorrales patagónicos, llenos de abundante fauna y ganado ovino, hasta acceder al área del parque, declarado Reserva Mundial de la Biósfera por la UNESCO en 1978.

En este lugar podrás apreciar una fauna autóctona muy variada, especialmente de grandes manadas de guanacos. Durante este recorrido, visitaremos el Salto Grande del Río Paine, que es la catarata más grande del parque nacional y desde donde tendrás una hermosa vista del majestuoso e imponente macizo montañoso de las Torres del Paine. Continuando con nuestro camino, también visitaremos el Lago Pehoé, el cual es uno de los destinos más famosos de este recorrido, además de ser el más fotografiado. En temporada alta, tendrás la oportunidad de almorzar en el restaurante que está en una pequeña isla que se encuentra en el centro sus cristalinas aguas turquesa.

Más adelante, el camino nos llevará hasta el Lago y Glaciar Grey, que es una masa de hielo de seis kilómetros de ancho y más de treinta metros de alto, presentando una coloración azulada impresionante. Ya en el camino de regreso a Puerto Natales, se visita la Cueva del Milodón donde permanecen los restos de un animal prehistórico, la cual es una parada obligatoria para los visitantes de la zona y donde podrás conocer y retroceder millones de años en la historia. Alojamiento.

DIA 05 PUERTO NATALES — GLACIARES BALMACEDA & SERRANO (desayuno y almuerzo) Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, iniciaremos una de las experiencias más memorables del sur de Chile. Nos dirigiremos al puerto de Puerto Natales para embarcarnos en una navegación por el majestuoso fiordo Última Esperanza, un recorrido de aproximadamente tres horas rodeado de montañas, cascadas y naturaleza virgen.

Durante la travesía, podrás observar colonias de cormoranes, lobos marinos y, si la suerte acompaña, cóndores surcando el cielo. A medida que el fiordo se estrecha, aparecerá ante nosotros el imponente Glaciar Balmaceda, una masa de hielo milenaria que desciende desde las cumbres del Parque Nacional Bernardo O'Higgins, ofreciendo un espectáculo natural de tonos azulados y reflejos sobre el agua.

Continuaremos hasta el final del fiordo, donde desembarcaremos en un pequeño muelle para comenzar una caminata a través de un bosque nativo de coigües, canelos y ñirres hasta llegar a los pies del Glaciar Serrano. Desde allí, el paisaje es sobrecogedor: el silencio, el aire puro y la fuerza del



hielo crean una experiencia profundamente conmovedora. En el regreso, haremos una parada en una tradicional estancia patagónica, donde disfrutaremos de un auténtico asado al palo, acompañado de vinos chilenos y la cálida hospitalidad del sur. Después de este banquete típico y un día lleno de paisajes inolvidables, emprenderemos el regreso a Puerto Natales, con el alma colmada por la inmensidad de la Patagonia y la belleza eterna de sus glaciares. Alojamiento.

DIA 06 PUERTO NATALES — PUNTA ARENAS — SANTIAGO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora acordada, te trasladaremos hacia la estación de bus para que tomés el bus de regreso a Punta Arenas. Este servicio te dejará directamente en el aeropuerto local, desde donde abordarás tu vuelo a la capital chilena.

A tu llegada a Santiago te llevaremos hasta el hotel, en el que pasarás la ultima noche de esta gran experiencia. Tendrás el resto de día libre; así que, si el tiempo lo permite, te sugerimos realizar una excursión adicional o bien, explorar la ciudad a tus anchas.

Alojamiento en Santiago.

DIA 07 SANTIAGO — SAN JOSE (desayuno)

Desavuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel para realizar el traslado al aeropuerto local y así podás tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo Santiago - San José.

Fin de nuestros servicios

¿Estás listo para reservar?

Envianos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del
- Número de teléfono de contacto.

Monto para reservar

\$800 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar). El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

> ¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones están a un click de distancia!





